

# Les parqueteurs labélisés 2015 sont connus



Le Groupe de Travail «Les parqueteurs-Die Parkettverleger» a développé son propre label de qualité dans le but de promouvoir un travail de qualité et d'assurer le respect des règles d'art du métier de parqueteur. Le mois dernier, dix parqueteurs wallons et bruxellois se sont vu remettre leur label de qualité 2015. Pour obtenir ce label, les entreprises candidates devaient remplir des critères stricts. La participation à différentes réunions et/ou journées de formation organisées par le GT durant l'année 2014 était l'une des conditions d'obtention de ce label.

Les labélisés 2015 sont : A.D.E Parquets (M. Demirkapu), Esprit Bois s.a (M. Montois), Ets Parquets Buyse Eric (M. Buyse), Les Parquets du monde -BHE (M. Harris), Mood for Wood (M. Dortant), Parquet Simon Parquet Passion (M. Simon), Parquets Girondin Frères (M. Girondin J-C), Parquets Jean-Marie Girondin (M. Girondin J-M), Schyns Jean-Claude sprl (M. Schyns),

TMB Euromat (M. Marchal).

Le GT a déjà enregistré la candidature de diverses entreprises pour décrocher le label l'année prochaine. Il s'agit des sociétés MT Design (Messieurs Mahaux et

Streel), Parquets Learnmans (Mr Christian Learnmans et Guillaume Learnmans), Parkett Theiss (M. Theiss), et Cherbai (M. Chable). Vous désirez de plus amples informations sur le label ou sur le groupe de travail: [www.lesparqueteurs.be](http://www.lesparqueteurs.be) ■

## 2015: UNE ANNÉE BIEN CHARGÉE POUR LE GT

Le groupe de travail «Les parqueteurs-Die Parkettverleger» organisera cette année ses traditionnelles six réunions en soirée dans les bureaux de la Fédération wallonne des Entrepreneurs généraux Menuisiers belges, mais également son voyage d'étude chez l'un de ses sponsors. De plus, les membres du GT vous donnent rendez-vous lors de leur prochaine journée d'étude qui se déroulera le 22 Mai, de 8h30 à 16h, au centre IFAPME de Gembloux. L'un des chevaux de bataille du GT cette année sera entre autres la sensibilisation des jeunes au métier de parqueteur. Cela se concrétisera par deux activités bien spécifiques :

- Des rencontres avec les élèves seront organisées dans chaque école demandeuse qui dispose d'une section bois/menuiserie et ce, partout en Wallonie.
- Le GT disposera d'un emplacement lors de l'évènement « *Building Heroes* » qui se tiendra les 7 et 8 Mai prochains au Fourneau Saint Michel à Saint-Hubert.

**Vous désirez de plus amples informations sur ces évènements ? Nous vous donnons rendez-vous sur [www.lesparqueteurs.be](http://www.lesparqueteurs.be)**

## Uplace mis à l'honneur lors de la réception Nouvel An CCB-VB

La Confédération Construction Bruxelles-Vlaams Brabant a tenu sa réception de Nouvel An, le 30 janvier dernier, en présence de plus de 200 entrepreneurs, au Brabantthal à Louvain. Deux orateurs de choix ont agrémenté la soirée: Jan Denys, spécialiste du marché du travail chez Randstad, et Bart Verhaeghe, président du Club de Bruges et promoteur du projet commercial Uplace, à Machelen. Avec ses 180.000 m<sup>2</sup>, la construction de ce futur complexe commercial, qui prévoient également la construction d'un cinéma, un hôtel luxueux, des bureaux, serait un des plus importants chantiers du pays. Mais encore devra-t-il recevoir le feu vert des autorités. C'est que Bart Verhaeghe a déjà

investi quelque 70 millions d'euros et son parcours du combattant dure déjà depuis 10 ans! «Celui qui veut se lancer dans un tel projet dans ce pays, doit savoir que le chemin est long. Les procédures se suivent

et on n'y voit jamais la fin !», avait-il lancé lors de la réception. Son appel semble avoir été entendu, puisque le 13 février dernier, son méga projet commercial a reçu l'aval du gouvernement flamand. ■



DE G. À D. - Le président CCB-VB Jeroen Nevelsteen, Bart Verhaeghe, Jan Denys et Freddy Thuysbaert (directeur adjoint CCB-VB).